

La impactante campaña de Unicef "No creas" hace su arribo a Paysandú

General



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 99	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-impactante-campana-de-unicef-no-creas-hace-su-arribo-a-paysandu_6452.php



General

La impactante campaña de Unicef "No creas" hace su arribo a Paysandú

La poderosa campaña de Unicef "No creas" llega a Paysandú con un mensaje transformador.

Lanzamiento de la Campaña "No creas" en Montevideo

La campaña “No creas” busca visibilizar el impacto de la violencia contra las mujeres y sus consecuencias en niños, niñas y adolescentes.

Este proyecto destaca que los efectos de esta violencia son equivalentes a si estuviera directamente dirigida hacia ellos.

En el marco de esta campaña, que fue presentada en 2023 en Montevideo con la presencia de la vicepresidenta de la República, Beatriz Argimón, Unicef, junto al Sistema Integral de Protección a la Infancia y Adolescencia contra la Violencia (Sipiav), realizó un taller en Paysandú.

Esta actividad estuvo dirigida a integrantes de diversas instituciones que trabajan en la infancia y adolescencia, así como a profesionales que atienden casos de violencia.

Objetivo de los Talleres

El propósito de los talleres fue diseñar estrategias para la prevención y atención en casos de violencia, reconociendo la interrelación entre la violencia de género y la afectación a la infancia y adolescencia.

Estadísticas Alarmantes

Según datos de la Segunda Encuesta Nacional de Prevalencia sobre Violencia Basada en Género y Generaciones realizada en 2019, "1 de cada 5 niños, niñas y adolescentes, aproximadamente 228.000, vive en hogares donde se ha registrado violencia contra las mujeres en el marco de una relación de pareja o expareja en los últimos 12 meses".

Adicionalmente, “un 19,5% de las mujeres, es decir, 1 de cada 5, ha declarado haber sufrido violencia por parte de su pareja o expareja en el último año. Entre las mujeres que han experimentado violencia y que conviven con niños, niñas o adolescentes, el 28,8% reporta que estas agresiones ocurrieron en su presencia”.

Este tipo de iniciativas son cruciales para promover un entorno seguro y protector para la niñez y la adolescencia en el país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA IMPACTANTE CAMPAÑA DE UNICEF 'NO CREAS' HACE SU ARRIBO A PAYSANDÚ

La impactante campana de unicef no creas hace su arribo a paysandu

Tags

mensaje, expareja, mujeres, adolescencia, infancia, adolescentes, talleres, transformador, presencia, montevideo, violencia, poderosa

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*
- 5.0 *** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*
- 4.9 *** *Se llevó a cabo un intercambio interinstitucional para robustecer el sistema de protección del Inau*
- 4.0 *** *Atroz intento de femicidio en Rivera: un hombre atacó a su expareja frente a sus hijas*
- 4.7 *** *Paysandú brilla en la tercera jornada de talleres Stem, impulsando a niñas y adolescentes en el universo de la ciencia y la tecnología*
- 4.7 *** *Un hombre fue detenido por ejercer violencia contra su expareja*
- 3.7 *** *Valiente huida: mujer se libra de abusos de su expareja con la ayuda de militares, que detienen al agresor*
- 4.6 *** *Ratan Tata: un pilar del empresariado indio y su legado transformador*

4.2 * *Los talleres de acercamiento a la danza contaron con una destacada convocatoria*

4.3 * *Rotary Club conmemora el Día Mundial de la Polio a través de una impactante campaña de concientización*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024